

ILUSTRAVEINTIUNO 2024. CONCURSO ANUAL DE ILUSTRACIÓN ACADEMIA ARTE21

La academia de dibujo y pintura Arte21 organiza la 2ª edición del Premio 'ILUSTRAVEINTIUNO', una iniciativa que tiene como finalidad promover un acercamiento al mundo de la ilustración e incentivar el desarrollo y el conocimiento de esta disciplina, largamente vinculada a la ciencia o la tradición literaria, mediante el estudio de técnicas, estrategias de comunicación y búsqueda de una voz propia en la resolución de un caso práctico.

¿QUIÉNES PUEDEN PARTICIPAR?

Podrán participar en el presente Premio todas las personas inscritas como alumnos a la academia Arte21. Quedan excluidos de la presente convocatoria los miembros del comité organizador y los integrantes del jurado.

TEMÁTICA, TÉCNICA Y SOPORTE

Se ilustrará, en un estilo realista, uno de los seres pertenecientes a la mitología japonesa conocidos como Yokai. La técnica empleada será el grafito. Se usará papel para dibujo Hahnemüle Nostalgie natural white, 190g, 29,7 x 42 cm, que será proporcionado por la academia.

¿CÓMO PARTICIPAR?

Cada participante podrá entregar una única obra, previamente enmarcada por el participante, en la siguiente dirección: Calle Guillem de Castro 3, puerta 2, 46007, Valencia, indicando sus datos y los de la obra presentada: nombre, título de la obra, precio. Todas las obras deberán presentar el mismo marco. La elección del mismo se consensuará entre los participantes y el comité organizador. La obra deberá ser realizada entre el 30/09 y el 30/12 de 2024. La propuesta no deberá incluir marca de agua, título o textos (excepto las posibles firmas, los números o las letras de figuras y símbolos que formen parte de la obra).

SELECCIÓN

De entre todas las propuestas recibidas, el jurado seleccionará un máximo de 15 ilustraciones para que formen parte de la exposición. Esta tendrá lugar en la galería Espacio Arte21, perteneciente a la academia. La notificación de las obras seleccionadas se realizará por correo electrónico. De entre estas 15 obras se decidirá (por unanimidad o mayoría de votos), la ilustración ganadora.

PREMIOS

Arte21 concede una mensualidad gratuita valorada en 99€ al vencedor. La obra ganadora será portada de las invitaciones tipo postal que la academia se encargará de realizar y distribuir para la exposición. Los ilustradores mencionados recibirán un diploma acreditativo por parte de la academia.

JURADO

El jurado del Premio estará formado por la organización de la academia y una selección de artistas diplomados y en activo.

RESUMEN DE CALENDARIO

Recepción de propuestas: 30.09.2024 - 30.12.2024

Publicación de obras seleccionadas: 10.01.2025

Exposición colectiva: febrero de 2025

Anuncio de la obra ganadora: marzo de 2025

AUTORIZACIÓN

La participación en el Premio implica automáticamente la aceptación total de estas bases. Al participar, el autor o la autora de la obra autoriza de forma no exclusiva la organización, utilización, reproducción y/o comunicación pública de su obra y de su nombre en todas aquellas actividades relacionadas con el Premio que se desarrollen, sin que el participante tenga derecho a recibir ninguna contraprestación por este concepto. La organización se compromete a no comercializar las obras presentadas de forma independiente.

El participante manifiesta y garantiza a la organización que es el único titular de todos los derechos de autor sobre la obra que presenta al Premio y se responsabiliza totalmente de que no existan derechos de terceros en las obras presentadas, así como de toda reclamación de terceros por derechos de imagen.

La organización queda facultada para excluir del Premio a los participantes que no cumplan con los requisitos establecidos en las presentes bases. Las obras que sean plagios serán descalificadas. La academia queda eximida de toda obligación o compensación hacia los participantes en el Premio si, por causa de fuerza mayor o imperativo legal, el Premio debiese ser anulado o suspendido.

